
Protokoll: 

Von Seiten des Ausschusses wird erfragt, ob der gleiche Anbieter wieder zum Zuge kommt, sobald 

die Ziegenbeweidung wieder aufgenommen wird. 

 

Der Werkleiter stellt dar, dass es derzeit keinen alternativen Anbieter in Koblenz gibt. Es wird 

überlegt, künftig eine Zaunanlage anzubringen, die die Ziegen in den zu beweidenden Flächen hält 

und die Tiere von den Besuchern des Festungsparks Ehrenbreitstein abschottet, um eine 

widerrechtliche Fütterung künftig zu verhindern. 

 


